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令和２年度第２回安城市総合交通会議結果（書面決議） 

 

 

１ 通知発送日 

令和３年１月８日（金） 

 

２ 提出期限 

令和３年１月１５日（金）まで 

 

３ 議題 
  地域公共交通確保維持改善事業に関する事業評価について 
 

 

４ 結果 

  書面による協議を実施した結果、議題について、すべての委員から承認の回答があり、原案

どおり承認された。 
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■委員からの主な指摘事項と対応について 

議題  地域公共交通確保維持改善事業に関する事業評価について 

主な質問・指摘事項 回答・対応方針 

＜安城商工会議所＞ 

� すべての交通事業者が新型コロナの影響を大きく受けて

いるため、今期における乗降客数による評価は困難と考え

ます。 

 

＜事務局＞ 

� ご指摘のとおり、新型コロナウイル

スの影響でバスの乗降客数が減少し

ており評価が難しい状況ですが、引

き続き利用者の状況等を把握しなが

ら、これまで取り組んできた利用促

進事業に改善を加えて継続的に実施

することで、新型コロナウイルスに

より落ち込んだ需要の回復を図りた

いと考えております。 

 

＜市民代表＞ 

� 新型コロナ感染拡大防止対応で大変かと思いますが、利用

者を増やすためには、利便性だけではなく、ウィズコロナ

を意識した利用促進策をあわせて検討する必要があると

思います。 

 

＜事務局＞ 

� これからも引き続き、換気・消毒によ

り安心してご利用いただける車内環

境を確保し、あわせて利用者の皆様

にもマスクの着用や手洗い等の感染

予防対策のご協力をいただきなが

ら、利用促進策を検討します。 

＜愛知運輸支局＞ 

� 中部運輸支局では、公共交通に係る評価の重要性・必要性

に鑑み、全国で実施している評価以外に、独自に第三者評

価委員会を開催するなどしております。今年度、安城市は

第三者評価委員会には該当しておりませんが、自主的に分

析をすることや今後の改善等を行っていくことは、とても

良いことだと思います。運行事業者、愛知県、周辺市町村

と連携するなど、引き続き評価の実施或いは質を高めて頂

くことを期待しております。 

 

＜事務局＞ 

� 承知しました。 

 

 

その他ご意見  

主な質問・指摘事項 回答・対応方針 

＜愛知運輸支局＞ 

� 愛知運輸支局が作成した「公共交通あんしん利用」チラシ、

「バスのシカクにご用心」チラシを送付しますので、適宜

ご活用下さい。 

＜事務局＞ 

� 承知しました。 

 

 


